

massif de Tova



Renforts continentaux

Le préfet de Corse, Franck Robine, a suivi toute la journée d'hier la progression du feu. Dans l'après-midi, il faisait le point dans les locaux du centre opérationnel d'incendies et de secours (Codis) d'Ajaccio. « Nous avons été attentifs car c'est un feu qui a progressé très vite et qui, attisé par le vent, descend vers le bord de mer, dans le secteur de Solenzara. Plus de 200 sapeurs-pompiers de Corse-du-Sud et de Haute-Corse sont mobilisés sur cet incendie déjà très important et nous attendons des renforts dès demain (cc, ndr) matin », rappelle-t-il en préambule. Les flammes, qui ignorent en effet les limites départementales, ont ravagé de la même manière la végétation de Corse-du-Sud et de Haute-Corse. Deux colonnes de sapeurs-pompiers venus des départements du sud-est vont donc être acheminées en Corse pour relayer leurs collègues mobilisés sur place depuis hier matin et leur prêter main-forte. Le représentant de l'État dans l'île déplore, bien sûr, que les Canadair n'aient pas pu intervenir dès hier en raison des vents violents qui ont soufflé tout au long de la journée. « Si une accalmie le permet, quatre appareils sont prêts à apporter un soutien aérien aux pompiers qui travaillent au sol, nous espérons que cela sera le cas dès demain (aujourd'hui, ndr) », a-t-il précisé. Pour l'heure, les surfaces parcourues par les flammes sont considérables et le feu n'est pas près de s'arrêter. Du côté des services de secours et de la préfecture, on comptait sur l'accalmie de vent nocturne pour endiguer la progression du sinistre. « Il est impos-



Le préfet de Corse a suivi la progression de l'incendie depuis le Codis.

PHOTO JEAN-PIERRE BULLZIT

sible d'accéder à cet incendie par les moyens terrestres. Tout le travail des services de secours consiste donc, pour l'instant, à protéger les habitations et les personnes en faisant en sorte que le feu ne parvienne pas jusqu'aux zones habitées », remarque Franck Robine. On rappelle, du côté de la préfecture, que l'emploi du feu demeure interdit et que la plus grande prudence est toujours de mise lors des déplacements. Il est notamment recommandé de ne pas circuler sur les axes routiers sur lesquels interviennent les services de secours. L'importance de ce feu de forêt fait déjà dire au préfet de Corse qu'il ne pourra pas être maîtrisé « avant quelques jours ». Quant à l'origine du sinistre, elle demeure indéterminée. « Les services de la gendarmerie ont ouvert une enquête dès le début de la matinée. Elle est en cours », commente sobriement Franck Robine qui ne se hasarde pas à entrer dans le jeu des conjectures et des hypothèses. Que le feu soit accidentel ou criminel, le temps du bilan et de la recherche de responsabilités n'est, de toute manière, pas encore venu.

I. LUCCIONI